Nomination ecclésiastique

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque:

M. l'abbé W. Clavet a été nommé temporairement vicaire à Saint-Victor de Tring.

La déclaration anticatholique des rois d'Angleterre

On lira avec beaucoup de satisfaction la nouvelle que voici, publiée par la *Croix* (Paris) du 20 juin, et sur laquelle le télégraphe a gardé, croyons-nous, le silence le plus complet.

La Chambre des Lords a voté en première lecture un bill présenté par lord Grey, abolissant le serment-déclaration des rois d'Angleterre à leur avènement. Cette déclaration était une cruelle offense aux sentiments des catholiques anglais.

Le Chapelet du Sacré-Cœur de Jésus

1° C'est une manière impropre de s'exprimer, car il n'y a véritablement qu'un chapelet : celui de la sainte Vierge, reconnu par l'Eglise.

Il s'agit iei d'invocations à faire en l'honneur du Sacré-Cœur, invocations diverses que l'on répète autant de fois qu'il y a de grains au chapelet ordinaire.

Ces invocations sont indulgenciées et font gagner 20,200 jours d'indulgence, à chaque fois qu'on les répète.

J'ai maintes fois observé, ici et là, que l'on se prive du gain de ces indulgences, parce que l'on n'a pas la bonne manière de dire ces invocations. — J'ai remarqué la chose dans certaines communautés religieuses et aussi dans certaines paroisses.

Il est donc bon et utile d'attirer l'attention sur ce sujet. Par là je rendrai service à bon nombre de personnes qui sont dans la bonne foi, sans doute; mais ici la bonne foi ne suffit pas pour le gain des indulgences.

J'ai entendu dire bien des fois le chapelet du Sacré-Cœur,